

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Dernières animations estivales au centre de loisirs

Suzanne Berger



Enfants et animateurs réunis pour une dernière journée festive. Photo Isabelle Miguet

Plus de 100 enfants venus de différents centres de loisirs du secteur étaient réunis pour une dernière journée festive avant la rentrée scolaire.

Ce vendredi 29 août marquait la toute dernière journée de vacances pour les enfants des accueils de loisirs de la communauté de communes des Balcons du Dauphiné.

Pour clore l'été en beauté, pas moins de 107 enfants venus de Vézeronce-Curtin, Salagnon, Courtenay et Creys-Mépieu se sont réunis à Creys-Mépieu pour un grand rendez-vous inter-centres.

Jeux collectifs, moments de complicité et surtout la présentation des "incroyables talents" de chacun ont rythmé la journée, sous l'œil bienveillant des équipes d'animation.

Cette rencontre festive a permis à chacun de profiter d'un temps de partage, de renforcer les liens entre les enfants des différentes communes et de terminer les vacances sur une note joyeuse et fédératrice.

Entre éclats de rire, créativité et danses, les jeunes participants garderont le souvenir d'une journée inoubliable avant de reprendre le chemin de l'école.

Une belle manière de dire au revoir à l'été, dans la convivialité et la bonne humeur.